



Los resultados técnicos, económicos y productivos obtenidos durante el recién finalizado año, hicieron merecedora a la UEB Empresa Cubana del Pan en Granma, del inicio de la jornada por el Día del Trabajador de la Industria Alimentaria que tendrá lugar en la mañana de este miércoles.

Según su director, Arnel González Hernández, la Empresa pese ha ser una de las entidades q más sufre las consecuencias del férreo bloqueo impuesto a Cuba, ya que el 75 por ciento de la materia prima que utilizan para sus producciones es importada, sobre cumplió el plan previsto, sustentando a cabalidad la entrega del necesario producto a la canasta básica del territorio así como el destinado a la merienda escolar, prioridad para el envío y surtido de la entidad.

Con la vista puesta en nuevos proyectos de beneficio al pueblo, la Empresa en Granma estará reconociendo en el acto por el día del trabajador de la industria alimentaria a las 5 panaderías que sobre cumplieron con todos los indicadores y en especial, mantuvieron altos niveles de calidad, problemática que viene afectando por años a las referidas entidades y motivo de insatisfacciones en la población.

Con el inicio de la jornada tendrá lugar además el desarrollo del Balance Provincial donde, según informó González Hernández, serán estimulados un número importante de trabajadores y se evaluará la labor realizada durante el 2021 y las perspectivas de desarrollo para

el presente año.

Inyectarle a cada acción productiva iniciativas y creatividad, es el compromiso hoy de los trabajadores granmenses de la Empresa Cubana del Pan, para lograr la prestación de un mejor servicio a través de nuevas y mejores alternativas.

*Por: Radio Bayamo*